

### 中学校生活最後の一年が始まりました

3年生のみなさん、進級おめでとうございます。中学校生活最後の一年が始まりました。春休み前の集会で、「挨拶で後輩たちを引っ張って行ってほしい」という話をしました。次の日から、朝の自転車置き場で、校舎の中で、挨拶の声がそれまでより大きくなった人がたくさんいたことが、とてもうれしかったです。

また、2年生の人権学習で「夕やけがうつくしい」を学習したとき、北代 色さんに手紙を書きましたね。その手紙に対するお礼の電話が、春休み中、学校にありましたよ。それから、杉本先生に人権講話で教えていただいたことを、今日からの生活で生かしていきましょう。

自分の進路を自分でつくっていく大事な一年になります。今年は桜の開花が早く、春休み中に満開となりました。今はもう葉桜ですが、みなさんも来年の春には自分色の素敵な花を咲かすことができるよう、がんばっていきましょう。



### 3年生担当の先生紹介



#### 3年学年主任

二年前の入学式が昨日のことのようです。この一年、進路のことで悩むことも多いかもしれませんが、みんなで励まし合いながら乗り越えていきましょう。他の先生方と一緒に全力で応援したいと思います。よろしくお願いします。

#### 3年A組担任

いよいよ、ラストイヤーです。心残りがないように関わっていきたいと思います。進路決定から夢実現に向けて、忘れられない一年を過ごしましょう。よろしくお願いします。

#### 3年B組担任

今年度、3Bの担任をさせていただくことになりました阿利早苗です。全クラスの社会科の授業も担当します。最終学年として、運動会や文化祭などはもちろん、日々の生活において羽中をリードしてください。一年間よろしくお願いします。

#### 3年C組担任

進級おめでとうございます。今年度もみなさんの大切な一年間に関わることができ、本当にうれしいです。胸を張って羽ノ浦中学校を卒業できるよう、1日1日を大切に過ごしていきましょう。よろしくお願いします。

#### 3年D組担任

いよいよ中学三年間の集大成の年が始まりました。そんな大事な時期を一緒に過ごせることをうれしく思います。共に学び、考え、行動し、最高の一年にしましょう。よろしくお願いします。

#### G2組担任

今年も3年生を担当させていただくことになりました。明るく元気いっぱいのみなさんと一緒に過ごすことを楽しみにしています。また、自らの進路実現に向け、一生懸命努力を重ねていきましょう。何でも相談しに来て下さいね。よろしくお願いします。

#### 副担任

A中学校から転任してまいりました。みなさんに再会できて、本当にこれは奇跡です。大切な一年を、笑い、泣き、悩み、わかりあえていけたらなと思っています。楽しく英語を学んでいきましょう。NO PAIN, NO GAIN! よろしくお願ひします。

#### 副担任

羽ノ浦中学校の最高学年であるみなさんと一緒に学習・活動できることを楽しみにしています。「自分の行動は最高学年としてふさわしいか？」と自分の心に問いかけながら、すばらしい羽ノ浦中学校とすばらしい思い出をつくらせていきましょう。よろしくお願いします。

《 教科担当の先生 》

音楽  
技術

美術  
家庭



＜ 今月の言葉 ＞ **世界で一番素敵なことば  
それはきっと  
心のこもった ありがとう**

日	曜	給	行 事
2	日		
3	月		
4	火		
5	水		
6	木		
7	金		学年始休業最終日
8	土		
9	日		
10	月		着任式・始業式
11	火	○	課題テスト(国数) 入学式
12	水	○	課題テスト(社理英) 新入生歓迎コンサート(マンドリン部)
13	木	○	市中教育研究集会 ノー部活デー
14	金	○	全校OT 地域生徒会 中央委員会
15	土		
16	日		
17	月	○	全校OT 身体測定
18	火	○	全国学力学習状況調査(国数英)
19	水	○	内科検診(3A 3B 3C)
20	木	○	内科検診(3D) ノー部活デー
21	金	○	P T A 合同役員会
22	土		
23	日		
24	月	○	早朝読書(~26日)
25	火	○	
26	水	○	
27	木	○	ノー部活デー
28	金	○	
29	土		昭和の日
30	日		



### 保護者の皆様へ

〈 5月の主な予定 〉

- ・ 1日(月) 参観日, P T A 総会
- ・ 3日(水) 連休  
~7日(日)
- ・ 9日(火) 2年修学旅行  
~11日(木)
- ・ 10日(水) 3年遠足
- ・ 18日(木) 全国学力学習状況調査の  
英語「話すこと」調査
- ・ 31日(水) 春季大運動会

いよいよ3年生になりました。お子様の中学校生活最後の一年が充実したものになりますよう、微力ながら力を尽くしたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

また、今年度から家庭訪問がなくなりました。その代わりに、今まで希望されたご家庭だけを対象に実施していた冬休み前の三者面談を、全てのご家庭でさせていただくことになりました。3年生は以前から冬休み前も全てのご家庭と面談させていただいておりましたが、今年度からは全学年の全てのご家庭で、夏と冬の2回、三者面談をさせていただきます。家庭訪問はなくなりましたが、心配ごと等ございましたら、いつでも遠慮なくご相談ください。

